

REUNION ASTRONOMIE 22/11/2013

COMPTE-RENDU

Etaient présents :

- Guy Archinard
- Christian Bonnefoy
- Guy Ghirenghelli
- Patrick Paschier
- SergePuygrenier
- Claud Thierry
- Pierre Vincent

Etaient excusés :

- Catherine Ceretti
- Lucie Rodriguez
- Enzo Rodriguez

Nous étions tout de même sept à braver le mauvais temps !

Il n'y avait pas d'ordre du jour précis ce soir-là.

Patrick avait installé son matériel et nous a fait une simulation de commande à distance du télescope.

Il nous a ensuite montré deux vues de la lune, d'après des prises d'image faites à la soirée astronomie du 20 septembre, qu'il a traitées avec des logiciels

différents (Iris et Registrax), il apparait que l'image traitée avec Registrax est beaucoup plus performante ! (en pièces jointes les deux images)

J'ai ensuite montré une belle photo de la comète Ison prise en Chine (document en annexe également) le 15 novembre.

Nous nous sommes ensuite réchauffés en buvant un thé bien chaud apporté par Serge, et mangé une bonne brioche panettone.

Etant en voyage à l'étranger jusqu'au 2 décembre, je ne prévois pas de réunion astronomie pour vendredi prochain ; si toutefois le temps était vraiment beau, Pierre lancerait une convocation par mail au dernier moment pour effectuer des observations aux planeurs (on ne sait jamais ...).

La soirée s'est terminée vers 23 H 00.

La Présidente

Claud Thierry